

MEUBLES : Cedam souhaite se redévelopper à l'international

Selon le média [Traces Ecrites](#), le fabricant alsacien de meubles de salles de bains [CEDAM](#) / T : 03.88.49.95.55 (siège à Obernai/67, 40 salariés, CA : 8 M€) souhaite rééquilibrer la part de son CA en faveur de l'export. Si l'international ne représente que 5% de son CA, Cedam veut porter cette part à 30%. Les marchés prioritaires : la Belgique, l'Allemagne, la Suisse, l'Autriche, mais aussi le Maroc. L'entreprise se souvient que dans les années 2000, elle avait réussi à être référencée dans les GMS de bricolage allemands, mais c'était une autre époque, lorsque Cedam produisait des meubles en kit. www.cedam.fr